

B E S C H L U S S

aus der 17. Sitzung
der Stadtverordnetenversammlung der Kreisstadt Erbach
am Donnerstag, 13.10.2022

Öffentlicher Sitzungsteil

15.	Antrag der SPD-Fraktion Einführung wiederkehrender Straßenbeiträge	FA-12/2021 1. Ergänzung
------------	---	------------------------------------

Ausschussvorsitzender Trumfheller (CDU) berichtet aus der Beratung im Ausschuss für Bauen, Umwelt und Verkehr. Der Antrag wurde mehrheitlich befürwortet. Er weist jedoch darauf hin, dass das Abstimmungsergebnis bei vier Enthaltungen festgestellt wurde was auf weiteren Informationsbedarf schließen lässt.

Ausschussvorsitzender Gänssle (ÜWG) berichtet aus der Beratung im Haupt – und Finanzausschuss. Der Fraktionsantrag wurde hier mehrheitlich abgelehnt.

Herr Pfau (SPD) stellt für die SPD-Fraktion die Hintergründe zum Fraktionsantrag vor. Er bedankt sich für die beiden Informationsveranstaltungen welche die Stadtverwaltung für die Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung und des Magistrats vorbereitet hatte.

Weiter erläutert Herr Pfau die befürwortenden Stimmen der SPD-Fraktion.

Bürgermeister Dr. Traub erläutert seine persönliche Haltung zu Straßenbeiträgen. Er plädiert dafür die aktuellen Regelungen beizubehalten.

Fraktionsvorsitzende Weyrauch (B90 / Grüne) erläutert die ablehnenden Stimmen der Fraktion B90 / Grüne.

Fraktionsvorsitzender Gänssle (ÜWG) erläutert die ablehnenden Stimmen der ÜWG-Fraktion.

Stadtverordnetenvorsteher Duarte (SPD) übergibt seinen Vorsitz an Frau Weyrauch um selbst seine Position zum Fraktionsantrag zu äußern. Weiter geht er auf die Ursprungsgedanken zum Fraktionsantrag ein. Weiter wäre mehr Zeit für die Beratung in den Ausschüssen, Fraktionen und der Stadtverordnetenversammlung möglicherweise nötig.

Herr Müller (B90 / Grüne) weist darauf hin, dass die Fraktion selbst entscheidet ob und wann der Fraktionsantrag in den Ausschüssen vorberaten und der Stadtverordnetenversammlung zur Beschlussfassung vorgelegt wird.

Herr Pfau spricht stellvertretend für die SPD-Fraktion und zieht den SPD-Fraktionsantrag zurück. Man will den Sachverhalt neu eruieren.

Fraktionsvorsitzende Weyrauch (B90 / Grüne) spricht sich dafür aus, dass dies ebenso Thema der interkommunalen Arbeitsgruppe werden sollte.

**Abstimmung:
Zurückgezogen**